

Die Gilde U-H-N kann auf eine aktive Zeit zurückblicken.

**Stegfest 2009:** Das Stegfest 2009 ist seit 26. und 27. September 2009 wieder Geschichte. Am Samstag hat sich das Zelt bereits um 21 Uhr gut gefüllt und es entstand eine Superstimmung bis tief in die Nacht. Der Fröhschoppen am Sonntag hat die Nacht davor noch übertraffen. Eine Menschenmenge, deren Hunger es in kurzer Zeit zu stillen galt, wirklich keine leichte Aufgabe.

Die Zufriedenheit der Gäste hat sich aber dadurch ausgedrückt, daß nur wenige nach dem offiziellen Schluß nach Hause wollten.

Herzlichen Dank an alle, die gekommen sind, und an die vielen Helfer. Das Stegfest 2009 war alles in allem wieder ein Fest der Superlative.

**Totengedenken:** Zu Allerheiligen trafen sich trotz strömenden Regens 30 Gildemitglieder zum Totengedenken der verstorbenen Pfadfinder und Gönner der Pfadfinderbewegung in der Friedhofskapelle ein.

**Leopoldikegeln:** Der Einladung der Amstettner Pfadfindergilde zum Leopoldikegeln folgten das 3. Mal die diesmal bis auf vier Teilnehmer reduzierten Ulmerfelder Pfadis.

Hochform, gepaart mit dazu notwendigem Glück, haben den Ulmerfelder Keglern Rosi Hofmarcher, Sepp Winter, Toni und Renate Bruckner) zum 3. Sieg verholfen und damit zum endgültig Gewinn des herrlichen Wanderpokal.

**Nikolauszug:** Der Nikolauszug fand am 6. 12. statt. Für die umfangreichen Vorbereitungen

trafen wir uns am 4. 12. bei der Bäckerei Kirchdorfer, um die Geschenksackerl unter anderem mit selbstgebackenen Nikololebkuchen für die Kinder zu füllen.

Bei passender Witterung kam der Nikolaus aus dem Schloßhof in Begleitung eines Wagens voll fanfarenspielender Krampusse und bahnte sich durch die Menge den Weg in die Kirche. Nach einer Ansprache wurde jedes Kind beschenkt. Eine Bläsergruppe der Ortsmusik begleitete die ganze Feier. Anschließend ließen sich viele Besucher von den



wärmenden Getränken der Gilde und Gruppe lang anhaltend verwöhnen.

**Fahrt zu den Wiener Adventmärkten:** Zur Einstimmung auf Weihnachten reisten am 8. Dezember 26 Gildemitglieder zu den Wiener Adventmärkten. Trotz nicht gerade vorweihnachtlichem Winterwetter waren die Adventmärkte sehr beeindruckend und durch die weihnachtlich geschmückten Einkaufsstraßen kam bei diesem Wien-Besuch doch ein bißchen Weihnachtsstimmung auf.



### Waldweihnacht mit der Pfadfindergruppe und Angelobung neuer Gildemitglieder:

Bei klirrender Kälte starteten am 20. Dezember die Pfadis vom Heim in Hausmening zum Schloßhof in Ulmerfeld. Die Darbietungen der Sparten erwärmten zumindest das Herz der Teilnehmer.

Diese Gelegenheit wurde von der Pfadfindergilde genutzt, um der Gruppe erwachsene Pfadfinder in die Gilde aufzunehmen.

Wir begrüßen unsere neuen Gildemitglieder: Lisa Beham, Johanna Binder, Florian Dober, Lukas Praster, Sabine Spreitzer und Julia Weinhart.

### Kinder-Mas-

**kenfest:** Ein Höhepunkt des alljährlichen Faschings ist der Kinder-Maskenball der Pfadfindergilde. Dazu konnten wir zahlreiche

Kinder mit ihren Eltern und Verwandten begrüßen.

Moderator Gerald Sindhuber und das Team mit Sigi Kreuziger, Andi Kastner, Heidi Kirchdorfer und Simone Zabrs sorgten für Spiel und Spaß. Entertainer Frederik spielte Kinder- und Stimmungsmusik.

### Schneeschuhwande-

**rung:** Die tief winterlichen Bedingungen wurden am 30. 1. 2010 von den Gildemitgliedern und Freunden genutzt, um mit Schneeschuhen die Gegend rund um den Hochkogel im Mostviertel in der Abenddämmerung zu erkunden.

Am 11. 2. 2010 hatte die Pfadfindergilde Waidhofen/Ybbs ein besonderes Fest in der Blockhütte auf dem Lagerplatz Urtal zu feiern.

Grund war der 90. Geburtstag unserer lieben Resi Renner, die zu ihrer Geburtstagsparty die Gildemitglieder und Freunde eingeladen hatte. Nicht nur ihren Geburtstag gab es zu



Resi Renner und Erich Haslinger.

feiern, sondern auch ihre 65-jährige Mitgliedschaft bei den Pfadfindern in Waidhofen/Ybbs. Sie war es mit ein paar Freunden – und ganz besonders mit ihrem Gatten (unser unvergeßlicher Pfadfinderführer Franz Renner) – die 1945 wieder die Pfadfindergruppe Waidhofen/Ybbs wiederbelebte.

Liebe Resi, wir wünschen Dir weiterhin viel Gesundheit und Glück, damit wir noch oft gemeinsam so familiär feiern können.

Mit einem herzlichen GUT PFAD

Deine Gildefreunde

### LETZTE MELDUNG

Hans Slanec, IS Österreich

Dank einer großzügigen Spende unserer Gilde-schwester



Johanna Illosvay konnte die Zentralgilde unverzüglich einen Betrag von 250 Euro für den HAITI YOUTH REBUILD FUND auf das Konto von ISGF bei der Banque de la Poste, Kontonr. 000.1829182-53, IBAN: BE53000182918253, BIC:BPOT-BEB1, überweisen. Im Namen der Jugend Haitis den Spendern herzlichen Dank.